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日
本
共
産
党
が
緊
急
街
頭
宣
伝

ロ
シ
ア
は
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵
略
を

中
止
し
撤
退
を

２
月
26
日
、
ロ
シ
ア
の
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵
略
に

対
し
、
日
本
共
産
党
は
全
国
で
緊
急
の
宣
伝
行

動
を
行
い
ま
し
た
。
日
野
市
で
も
高
幡
不
動
駅

前
で
党
市
議
団
と
清
水
と
し
子
都
議
、
市
民
な

ど
が
チ
ラ
シ
を
配
布
し
な
が
ら
「
今
こ
そ
侵
略

反
対
の
声
を
」
と
訴
え
ま
し
た
。

▲左から わたなべ三枝市議

清水とし子都議

中野あきと市議

ロ
シ
ア
は
ウ
ク
ラ
イ
ナ
か
ら
撤
退
を

市
民
が
集
会
と
パ
レ
ー
ド

３月５日、日野市民連合の呼びかけでロシアのウクラ

イナ侵略に抗議する緊急の集会が日野市民会館小ホール

で行われ、その後日野駅までパレードが行われました。

高
齢
者
の
強
い
要
望
で
あ
る
「
補
聴
器
補
助
」

が
、
新
年
度
予
算
で
具
体
化
さ
れ
る
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。

２
月
末
、
日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
新
年
度

予
算
に
対
す
る
要
望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。
こ

の
中
の
「
聞
こ
え
の
支
援
」
に
つ
い
て
日
野
市

か
ら
、
「
補
聴
器
補
助
事
業
の
実
施
に
向
け
て

市
立
病
院
・
医
師
会
と
の
調
整
を
図
り
、
高
齢

者
が
言
語
視
聴
覚
士
な
ど
と
聞
こ
え
の
相
談
が

で
き
る
相
談
会
の
開
催
を
検
討
す
る
」
と
の
見

解
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

党
市
議
団
は
、
２
０
１
９
年
の
12
月
市
議
会

で
加
齢
性
難
聴
の
問
題
を
取
り
上
げ
て
以
降
、

議
会
に
意
見
書
を
提
出
し
た
り
、
毎
年
の
予
算

要
望
書
で
、
補
聴
器
購
入
へ
の
補
助
を
求
め
続

け
て
き
ま
し
た
。

ま
た
、
昨
年
９
月
議
会
で
は
、
市
民
の
方
々

か
ら
提
出
さ
れ
た
「
補
聴
器
購
入
へ
の
補
助
を

求
め
る
請
願
」
が
、
議
会
の
全
会
一
致
で
採
択

さ
れ
ま
し
た
。

補
聴
器
購
入
へ
の
補
助

日
野
市
が
実
施
に
向
け
検
討

新年度から４年間で
小学校体育館へのエアコン設置へ

小学校体育館へのエアコン設置の計画が、新

年度予算案の中で明らかになりました。

令和４年度は設計のみで、５年度〜７年度に

かけて17校へのエアコン設置を完了させる計画

です（なお、南平小学校は令和６年度設計、７

年度工事予定）。

中野あきと市議は、猛暑の夏となった平成30

年度以降、小中学校体育館へのエアコン設置を

繰り返し提案、小学校体育館へのエアコン設置

に慎重な姿勢をとる市に対し、昨年９月議会で

は、都の補助金を活用すれば１校600万円の市

負担で設置可能であることを明らかにして、早

急な決断を行って一気に設置を進めるよう主張

してきました。

一刻も早い設置に向け、４年計画の前倒しを

求めていきます。

「
み
ど
り
と
清
流
」
読
者
の
み
な
さ
ん

か
つ
て
な
く
厳
し
い
選
挙
戦
を
、
多
く
の
み
な
さ
ん

に
支
え
て
い
た
だ
き
、
押
し
上
げ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

こ
の
選
挙
戦
で
は
、
１
０
０
０
人
を
超
え
る
地
域
の
み

な
さ
ん
と
お
会
い
し
、
さ
ま
ざ
ま
な
ご
意
見
を
伺
っ
て

き
ま
し
た
。

寄
せ
ら
れ
た
様
々
な
思
い
、
願
い
を
し
っ
か
り
受
け

と
め
て
、
か
か
げ
た
公
約
の
実
現
、
清
潔
・
公
正
、
暮

ら
し
第
一
の
市
政
へ
の
立
て
直
し
に
全
力
で
取
り
組
み

ま
す
。
今
後
と
も
、
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し

ま
す
。

中
野
あ
き
と

２月１日新設 日野市のコロナあんしん窓口

・感染予防が知りたい ・感染したかも ・食料支援を受けたい

保健師・看護師が中心になって健康相談をお受けします。

●相談専用電話 月曜日から土曜日まで（日曜、祝日を祝除く）

☎ ０４２—８４３－１２６６ （8:30～17:00）

☎ ０４２－５８１－４１１１（健康課代表番号）

FAX ０４２－５８３－２４００（聴覚障碍者向け）

●新型コロナ・オミクロン株コールセンターに電話

☎ ０５７０－５５０５７１（9;00～22:00）土日祝日含む

●新型コロナウイルス感染症の方へ 食料支援を行っています。

新型コロナウイルスと診断され、入院・療養など調整中の方で、

東京都からの支援物資が届いていない方を対象に、３日分の食料物

資を無償提供しています。

問い合わせは健康課へ ☎ 042-581-4111

FAX ０４２－５８３－２４００

（聴覚障害者向け）
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◎短期間のお試し購読。一部売りも。

お気軽にお申し込みを。中野あきと事務所

しんぶん

赤旗

［2022年４月の無料法律相談日］
■1４日（木）午後１～３時 日野市役所６階共産党控室

（お申込み） わたなべ三枝・清水とし子事務所

☎042-582-1042

◎法律相談以外のお困りごともお気軽に
中野あきと事務所 ☎042-599-3350

＜日野のちょっと昔 (その１）＞

京王線の下を通る「南平立体」

——2011年２月に開通

南平から豊田方面に向かう日

野市道に、京王線の下を通る

「南平立体」が開通したのは、

今から１１年前の2011年（平

成２３年）２月１３日でした。

かつてここは南平２丁目（旧

イゲタヤ前）交差点から、平面で京王線の踏切を渡り豊田方

面に向かう狭い道路で自動車の通行量も多く、また七生中学

校もあり人の通行も多く大変に危険な道路でした。そこに長

い工事期間を終えてようやく「南平立体」が完成しました。

写真はその前年、2010年４月１３日の工事中に撮影した

ものです（向こうが豊田方面）。

１ 当 新井ともはる 無 現 3,602

２ 当 伊東ひであき 維 現 3,409.62

３ 当 奥住まさひと 自 現 3,338

４ 当 あるが精一 無 元 3,302

５ 当 馬場けんじ 公 現 3,069

６ 当 奥野りん子 無 現 2,902

７ 当 古賀 壮志 自 現 2,626

８ 当 くぼた和子 公 現 2,557

９ 当 田原しげる 公 現 2,463

１０ 当 みねぎし弘行 公 現 2,397

１１ 当 池田としえ 無 現 2,278

１２ 当 伊藤あゆみ 自 新 2,120.38

１３ 当 鈴木洋子 自 現 2,097

１４ 当 谷 和彦 無 現 2,047

１５ 当 島谷ひろのり 無 現 2,038

１６ 当 わたなべ三枝 共 現 1,988

１７ 当 中野あきと 共 現 1,976

１８ 当 白井なおこ ネ 現 1,884

１９ 当 須崎たかひろ 自 新 1,851

２０ 当 中島よしき 無 元 1,807

２１ 当 岡田じゅん子 共 現 1,788

２２ 当 森沢美和子 立 現 1,703

２３ 当 ちかざわ美樹 共 現 1,558

２４ 当 佐藤たくま 都 新 1,404

２５ 次 大高哲史 共 現 1,353

２６ 森久保なつき 無 現 1,341

２７ 遠藤 茂 立 新 1,290

２８ ひるた智也 自 現 1,188

２９ 中村太郎 無 新 605

党派別 得票数と得票率

得票数 得票率

自民 13,220 21.33%

公明 10,486 16.92%

共産 8,663 13.98%

維新 3,409 5.50%

立民 2,993 4.83%

生ネ 1,884 3.04%

都ファ 1,404 2.27%

2022年 日野市議会議員選挙結果

共
産
党
は
４
議
席

投
票
率

40
・
66
％

前
回
比
マ
イ
ナ
ス
０
・
98
ポ
イ
ン
ト

新年度で新しく予算化された施策 〜その１〜

■引きこもり支援事業

引きこもりの当事者、家族の方を対象に、自宅以外で安心

できる居場所を確保するために３３６万円が予算化されまし

た（西平山の空き家を市が借用して確保する予定）。

■パートナーシップ制度

性自認・性的指向によらず、人生をともに歩むパートナー

として宣誓をした２人に証明書を交付することで、性的マイ

ノリティーの方々を支援する予算が盛り込まれました。

■日野市核兵器廃絶・平和都市宣言の再宣言

日野市核兵器廃絶・平和都市宣言から４０年。当時の核兵

器廃絶と平和への思いを大事にしながら、次世代へ向け新た

な平和への意思表示を「再宣言」という形で示すものです。

平和と人権課の各事業を通して、市民の意見を反映しながら

策定する予定です。

ミニ・ニュース

北野街道沿いの高幡方面寄りに

バス停設置をしてほしい

▲
現
地
調
査
中
の

清
水
と
し
子
都
議

中
野
あ
き
と
市
議

南
平
３
丁
目

「
ド
ラ
マ
」
前

道
路
補
修
計
画
の
対
象
外
路

線
と
な
っ
て
い
た
身
近
な
生
活

道
路
の
補
修
工
事
が
、
緊
急
対

策
と
し
て
予
算
化
さ
れ
ま
し
た
。

２
月
25
日
に
行
わ
れ
た
市
長
の

新
年
度
予
算
案
の
説
明
で
明
ら

か
に
さ
れ
ま
し
た
。

日
野
市
は
、
こ
の
間
の
市
民

要
望
を
踏
ま
え
、
緊
急
に
対
策

工
事
が
必
要
だ
と
判
明
し
た
９
ヶ

所
（
路
線
）
を
、
２
７
０
０
万

円
の
予
算
で
実
施
し
た
い
と
し
、

そ
の
他
、
補
修
が
必
要
な
生
活

道
路
に
つ
い
て
も
、
順
次
補
修

を
行
っ
て
い
き
た
い
と
説
明
し

て
い
ま
す
。

共
産
党
市
議
団
は
こ
の
間
、

住
民
の
み
な
さ
ん
と
実
態
調
査

を
行
い
、
傷
み
が
激
し
い
生
活

道
路
の
補
修
を
求
め
て
市
議
会

で
繰
り
返
し
要
求
、
新
年
度
予

算
に
対
す
る
要
望
も
行
っ
て
き

ま
し
た
。
生
活
道
路
の
安
全
を

求
め
て
更
に
が
ん
ば
り
ま
す
。

生活道路補修のため

緊急対策工事費が予算化

「
署
名
し
て
、
１
カ
所
バ
ス
停
が
設
置
さ
れ
た
の

は
う
れ
し
い
」

「
北
野
街
道
循
環
路
線
の
高
幡
不
動
寄
り
に
、
も

う
１
カ
所
バ
ス
停
を
つ
く
っ
て
ほ
し
い
」

中
野
あ
き
と
市
議
は
、
清
水
と
し
子
都
議
と
現

地
調
査
を
行
い
、
バ
ス
停
設
置
の
可
能
性
に
つ
い

て
、
道
路
・
交
通
管
理
者
の
東
京
都
と
警
察
に
確

認
の
上
、
日
野
市
に
、
改
め
て
申
し
入
れ
を
行
い

ま
し
た
。
実
現
ま
で
全
力
を
つ
く
し
ま
す
。


